



RUTA DEL VINO Y CHAMPAGNE *en Vendimia*

SALIDA GRUPAL ACOMPAÑADA - 10 AL 22 DE SETIEMBRE

Día 1: 10/09 París

Llegada a París. Encuentro con el guía acompañante y traslado al hotel. Resto del día libre. Por la tarde daremos un paseo a pie por el bohemio barrio de Montmartre y dispondremos de tiempo libre para cenar. Regreso al hotel. Alojamiento.

Día 2: 11/09 París

Desayuno y encuentro con nuestro guía local para comenzar la visita panorámica de la "Ciudad de la Luz": Plaza de la Concordia, Campos Elíseos, Arco del Triunfo, Río Sena, Isla de la Cité, los Inválidos, entre otras atracciones. Tarde libre para seguir descubriendo la ciudad.

Opcionalmente se podrá ascender a la Torre Eiffel, realizar un crucero por el río Sena, o visitar el famoso Museo de Louvre. Alojamiento.

Día 3: 12/09 París - Excursión a Champagne- Reims - París

Desayuno . Hoy descubriremos la región del Champagne. Por la mañana salida hacia avenay Val d'Or. Llegada y visita con degustación de Champagne en la Bodega Saintot WilliamReims. A continuación, salida hacia Epernay y, visita con degustación en Champan Mercier. Al acabar la visita, continuación hasta Reims, donde dispondremos de tiempo libre en esta ciudad gravemente dañada por los bombardeos de la Primera Guerra Mundial, la ciudad de Reims conserva sin embargo destacados edificios, como por ejemplo la Catedral de Notre Dame de Reims, famosa por ser la de la consagración de los Reyes de Francia. Regreso a París. Alojamiento en el hotel.

Día 4: 13/09 París - Castillos de Loira - Burdeos

Desayuno y salida hacia Burdeos. Parada en Chambord, donde efectuaremos una visita de su Castillo. Concebido para dar testimonio al mundo de las dos pasiones de Francisco I (Rey de Francia en el siglo XVI), la arquitectura y la caza, es uno de los castillos más reconocibles en el mundo debido a su arquitectura renacentista francesa muy distintiva que mezcla formas tradicionales medievales con estructuras clásicas italianas. Impresionante la escalera de doble hélice por la que dos personas pueden descender y subir sin encontrarse nunca, se dice que fue ideada por Leonardo Da Vinci. Su parque de más de 5000 hectáreas, rodeado de un muro de 32 km es el mayor parque forestal cerrado de Europa, equivalente en superficie a la ciudad de Paris. Continuación hasta Burdeos y resto del día libre. Alojamiento.

Día 5: 14/09 Burdeos

Desayuno. Por la mañana visita a la Ciudad de Vino, un lugar cultural único, que da a conocer el vino de manera diferente, a través del mundo y de la historia, en todas las culturas y civilizaciones. Incluye degustación. Tiempo libre para almorzar y a continuación visita guiada de la ciudad recorriendo sus principales atracciones: Place de la Bourse, Barrio de San Pierre, Catedral, río Garona...La piedra dorada de sus construcciones otorga a la ciudad una belleza fascinante especialmente al atardecer. Aprovecharemos este día para realizar una visita con degustación en una Bodega en Pessac Leogan (vino blanco), que queda muy cerquita de Burdeos. Regreso al hotel. Alojamiento.

Día 6: 15/09 Burdeos (Región de Aquitania y Bodegas)

Desayuno en el hotel. Día dedicado a conocer la región de Aquitania, recorriendo la campiña francesa , aprendiendo sobre los sistemas de producción y degustando sus vinos. Comenzaremos por una visita con guía local a St. Emilion: pueblo medieval encaramado una colina circundada por viñedos. Durante la visita viviremos la experiencia de conocer la ciudad subterránea. Visitaremos también una bodega de la zona con degustación.

Aprovecharemos este día para realizar una visita con degustación en una Bodega en Sauternes (vino dulce) que queda muy cerca de St Emilion. Regreso a Burdeos. Alojamiento.

Día 7: 16/09 Burdeos - Maridan - Biarritz- San Sebastián

Desayuno y salida con dirección a San Sebastián. De camino haremos una parada en la región de Maridan para visitar una bodega de Tannat y degustar esta sepa tan importante para Uruguay. Y en Biarritz, elegante ciudad que ha sido durante décadas sitio de veraneo de la alta aristocracia y la burguesía europea, Llegada a San Sebastián. Resto del día libre. Alojamiento

Día 8: 17/09 San Sebastián - Bodega de Txakoli - Bilbao

Desayuno. Por la mañana salida hacia Bilbao. De camino haremos una parada en Zarautz, hermosa villa de pescadores en cuya zona se produce uno de los mejores vinos del norte: el txakoli. Visitaremos una de las bodegas donde se produce y realizaremos una cata de este vino. Continuación a Bilbao. Llegada y visita guiada de la ciudad. El núcleo vital de la ciudad es el casco viejo, una encrucijada de calles estrechas entorno a la iglesia de Santiago. Aquí podremos visitar sus barrios antiguos como la plaza Moyua, la Gran Vía o las Siete Calles. En el Nuevo Bilbao encontraremos



obras de los arquitectos más famosos: el museo Guggenheim, el Metro de Norman Foster, etc...que forman la imagen más actual de la ciudad. Resto del día libre. Alojamiento.

Día 9: 18/09 Bilbao - Bodegas de La Rioja - Burgos

Desayuno y salida para realizar una visita de día completo por la región de la Rioja, para disfrutar de lo mejor del Vino de la Rioja y su cultura. Empezaremos la visita con el Museo de la Cultura del Vino Dinastía Vivanco, en la localidad de Briones. Este museo es una visita indispensable para conocer la elaboración, crianza y distribución del vino, para aprender muchas curiosidades sobre este producto y, sobre todo, para sorprenderse con la amplia cultura que ha generado el vino en todo el mundo. El Museo ocupa una superficie de 4.000 m² que incluyen 5 salas de exposición permanente, una sala de exposiciones temporales y, en el exterior, el Jardín de Baco, una colección de vides que cuenta con más de 220 variedades de todo el mundo. Al finalizar, visita de las emblemáticas bodegas Faustino. Cata de 2 vinos. Comida Libre. Tras el almuerzo, visitaremos la ciudad medieval de Laguardia. Debajo de las calles empedradas de Laguardia está lleno de viejas bodegas subterráneas. Sobre ellas podemos encontrar numerosos monumentos y sitios de interés, como la fachada gótica de la iglesia de Santa Maria de los Reyes del siglo XIV. Visita a bodega subterránea de Laguardia y continuación de viaje hasta Burgos. Alojamiento.

Día 10: 19/09 Burgos - Ribera de Duero - Burgos

Desayuno. Mañana libre para pasear por Burgos y conocer su hermosa catedral, una de las joyas del gótico español, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. A continuación, salida para visitar una bodega de la Ribera del Duero. Visita guiada por las instalaciones de producción y representación de la bodega, degustación de los vinos que allí se producen. Regreso a Burgos y resto del día libre tiempo libre para disfrutar de sus famosas "Tascas", donde probar las mejores tapas. Alojamiento

Día 11: 20/09 Burgos -Madrid

Desayuno. Por la mañana salida hacia Madrid. Llegada y visita guiada de la capital del Reino de España, ciudad llena de contrastes, en la que con nuestro guía local conoceremos las Plazas de Cibeles, de España y de Neptuno, la Puerta del Sol, la Gran Vía, Calle Mayor, exterior de la Plaza de toros de las Ventas, calle Alcalá, Paseo del Prado, Paseo de la Castellana, etc. Resto del día libre. Alojamiento.

Día 12: 21/09 Madrid

Desayuno. Día libre para disfrutar de la ciudad de Madrid, hacer compras o visitar uno de sus espectaculares museos. Alojamiento.

Día 13: 22/09 Madrid - Ciudad de origen

Desayuno. En horario previsto traslado al aeropuerto acompañados por nuestro guía para tomar vuelo de regreso. Fin de servicio

